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Protokoll der Jahreshauptversammlung des SSC‘90 am 27. Januar 2023 in der Mensa der 
Gesamtschule Schloß Holte-Stukenbrock 
 
Teilnehmer: Siehe Liste Anhang 
 

TOP 1. Begrüßung durch den Vorsitzenden. 
Uwe Thost begrüßt alle Teilnehmer um 19:00 Uhr. 
 
TOP 2. Wahl des Protokollführers. 
Yannick Martin wurde zum Protokollführer gewählt. 
 
TOP 3. Vorstellung und Bericht des amtierenden Vorstandes. 
Uwe stellt sowohl den geschäftsführenden Vorstand als auch den erweiterten Vorstand vor. 
Uwe regt zur Mitarbeit im Vorstand an. Der ehemalige Geschäftsführer Michael Morgenstern 
hat nach dem kurzfristigen Ausscheiden der Geschäftsführerin Katrin Scharley-Sorgenfrey 
dankenswerterweise der Geschäftstellenleiterin Julia Dörmann und Uwe bei ihrer Arbeit 
unterstützt. In diesem Jahr wurden mehrere größere Investitionen vom Verein für die 
Verbesserung des Trainingsbetriebs getätigt (Tempotrainer und zwei neue LED-Uhren im 
Hallenbad). Die Startblöcke sollen außerdem in diesem Jahr erneuert werden. 
 
TOP 4. Rückblende 2022 / Ausblick 2023 mit Bericht der Jugend und des Leistungs-
/Breitensport. 
Kai trägt Rückblende Leistungssport vor. Meldegelder werden sich im Jahr 2023 deutlich 
erhöhen. Leider sind viele gemeldete SSC-Schwimmer bei Wettkämpfen nicht angetreten. Dies 
soll in diesem Jahr deutlich reduziert werden, weil dem Verein dadurch viel Geld verloren geht. 
Zahl der Kamprichter hat zugenommen (24). Diverse Fortbildungen für Übungsleiter und Trainer 
wurden im Jahr 2022 durchgeführt. Mastersgruppe hat sich etabliert. Rika übernimmt die 
sportliche Leitung. Kai wird sich nach den DMS als Cheftrainer zurückziehen und seinen Posten 
an Nils Großerohde übergeben. Kai wird dem Verein weiterhin treu bleiben und als 2. 
Vorsitzender zur Verfügung stehen. Im Jahr 2023 sind drei eigene Wettkämpfe geplant. Beim 
Breitensport hat ein Ausbau und eine Differenzierung des Angebots stattgefunden, es werden 
mehr Übungsleiter benötigt. 
 
TOP 5. Ergebnis 2022 und Haushalt 2023 
Uwe stellt ausführlich die Bilanz für 2022 und den Ansatz für 2023 vor. Es wurde gut 
gewirtschaftet so konnte ein Plus im Jahr 2022 erzielt werden, obwohl verschiedene 
Investitionen getätigt wurden. 
 
TOP 6. Bericht der Kassenprüfer 
Uwe stellt Kassenprüfung vor. Nicole Haase hat die Kasse geprüft. 
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TOP 7. Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Kassenprüferin Nicole Haase bittet um Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wurde 
einstimmig entlastet, es gab keine Gegenstimmen oder Enthaltungen. 
 
TOP 8. Wahl des/der Kassenprüfer. 
Nicole Haase wird auch im Jahr 2023 die Kasse prüfen. 
 
TOP 9. Antrag auf Ehrenmitgliedschaft. 
Uwe Thost schlägt den anwesenden Klaus Schwarz zur Wahl als Ehrenmitglied vor. Uwe 
erläutert, das Klaus sich im besonderen Maße für den Verein eingesetzt hat und ihm bis zum 
heutigen Tag freundschaftlich verbunden ist. 
 
TOP 10. Ehrungen. 
Uwe erläutert, dass sich durch die Reaktivierung und Änderungen der Ehrenordnung im letzten 
Jahr viel verschoben hat. In diesem Jahr wird dies aufgearbeitet und die Ehrungen im nächsten 
Jahr umgesetzt, wenn die Ehrenordnung vollständig umgesetzt ist. Kai und Rika ehren die Kinder 
die erfolgreich am Sportabzeichen teilgenommen haben. Klaus Schwarz wird vom Verein zum 
Ehrenmitglied ernannt und hält eine kurze Rede über seine historische Vereinsverbundenheit. 
 
TOP 11. Ergänzungswahlen zum geschäftsführenden Vorstand. 
Kai wird als 2. Vorsitzender bei vier Stimmenthaltungen ohne Gegenstimme gewählt. Er hatte 
das Amt bisher interimsweise inne. 
 
TOP 12. Sonstiges. 
Kai merkt an, dass der Rückblick und Ausblick der Jugend unter TOP 4 vergessen wurde. Rika 
und Christian stellen diesen Teil anschließend vor. Christian weist zunächst darauf hin, dass er 
familiär bedingt den Posten des 2. Vorsitzenden aufgegeben hat, nun aber das Amt von Rika 
übernimmt (Jugendwart). Christian stellt danach noch kurz das neue Team der Jugend vor 
(Charleen, Anna, Fabian und Christian). Rika fängt mit dem Rückblick 2022 an und berichtet von 
den Aktionen die die Jugend durchgeführt hat (Hachen, Wasserski, Eislaufen, Kart fahren, 
Weihnachtsfeier). Christian gibt einen kurzen Ausblick über die geplanten Events im Jahr 2023 
(Heide Park, Hachen, Besuch im Indoorspielplatz, Zeltfreizeit, Weihnachtsfeier). 
Kai übernimmt und spricht Platzproblem im Hallenbad für Vereinsmaterialien an. Kai fragt, ob 
eventuell jemand, wenn möglich in der Nähe des Hallenbades, die Möglichkeit hat ein paar 
Sachen für den Verein unterzustellen. 
Uwe spricht einen besonderen Dank an Julia Dörmann für ihre Arbeit aus und überreicht ihr 
einen Blumenstrauß. 
Aus der Elternschaft kommt der Wunsch nach einer günstigen Einstiegsbekleidungskollektion 
auf. In Zukunft soll das Thema nochmal im Vorstand diskutiert werden. Uwe stellt eine SSC90 
Mütze für 10€ und eine Badekappe für 7€ vor die demnächst erhältlich ist. 
Des Weiteren wird angeregt Sponsoren für den Verein zu gewinnen, eventuell auch um einen 
Teil der Bekleidungskosten durch einen Aufdruck zu finanzieren. 
Kai erläutert, dass es demnächst zwei IPG (Ansprechpartner/Vertrauenspersonen in Bezug auf 
interpersonelle Gewalt) im Verein geben soll. Diese werden allen Aktiven neben den Trainern 
und Übungsleitern zur Verfügung stehen. 
Aus der Elternschaft kommt ein weitere Wunsch auf die Kommunikation zu den Eltern zu 
verbessern. Es könnte eine regelmäßige Elterninformation geben. 
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Uwe schließt um 20:22 Uhr die Jahreshauptversammlung 2023. 
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